

So sah unser Zirkusprojekt im Detail aus

Die Woche

Jeden Morgen starteten wir gemeinsam in den Tag mit den beiden Zirkusliedern „Wunderbare Zirkuswelt“ und „Liebes Publikum“ sowie mit diversen Spielen. Danach übten die neun Gruppen in ihren Räumen und



wurden nacheinander von Zirkusdirektor Christoph Eichler besucht und erhielten Anleitung über die einzustudierenden Zirkusnummern. Der Vormittag verlief rasend schnell bei diesem abwechslungsreichen „Programm“! Zum Abschluss des Tages trafen sich Gruppenleiter und der Zirkuspädagoge noch einmal, um alles Wichtige zu besprechen.

Montag



Am Montagmorgen kam Zirkusdirektor Christoph mit allem Material an unsere Schule. Er zeigte den jungen Artisten und ihren Lehrern die Grundtechniken. Alle Schülerinnen und Schüler nahmen die Zirkusarbeit mit Begeisterung auf!

Frau Maier und Frau Dietsch bastelten am Nachmittag mit mehreren Eltern die Dekorationen für die Zirkusaufführung in der Wehrathalle.

Dienstag



Am Dienstag wurden die Kostüme verteilt und anprobiert. Zirkusdirektor Christoph Eichler stellte neue Kunststücke vor. Die Artisten konnten experimentieren oder sogar selbst seinen Trick erfinden. Gegen Ende des Tages wurden die ersten Ideen zusammengetragen, in welche Richtung die Nummer gehen könnte!



Mittwoch



Zu Beginn des Tages stellte Zirkusdirektor Christoph Eichler seinen Zirkusladen vor und begeisterte die Kinder auch mit einigen Kabinettstücken!

Am Vormittag wurde der Rahmen für die einzelnen Nummern abgesteckt: Wer will was zeigen? Welche Kunststücke sollen in der Nummer vorkommen? Wie könnte der grobe Ablauf aussehen?

Nach der Hauptschulabschlussprüfung in Englisch nahm nun auch die Klasse 9 ihre Tätigkeit als „Backstage-Gruppe“ auf. Zunächst besuchten sie als rasende Reporter paarweise die einzelnen Zirkusgruppen und verfassten anschließend ihre Berichte für diese „Zirkusmappe“. Ebenso erstellten sie hängende Wandtafeln für die Bilderausstellung der Projektwoche!

Donnerstag



„Deko-Gruppe“

Die Nummern in den einzelnen Gruppen wurden festgelegt, geübt und verfeinert. Jede Gruppe durfte an diesem Tag einmal auf die Bühne, um die Platzverhältnisse für den Auftritt kennen zu lernen. Am Nachmittag **dekorierte** eine große Elterndelegation die Wehratalhalle.



Kostüme nähen!

Freitag

Am Morgen startete die *Generalprobe*. Zum ersten Mal lief die in der Woche entstandene Show auf der Bühne. Die Kinder konnten sich gegenseitig zuschauen und freuten sich schon riesig auf die beiden Vorführungen am Abend!



Weitere Eindrücke innerhalb der Zirkusprojektwoche

